



Pide PAN a FGJ conocer denuncias en su contra

ALEJANDRO LEÓN

Alcaldes y diputados del PAN pidieron a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) conocer si tienen alguna carpeta de investigación en su contra.

Esto luego de que la Fiscalía obtuvo una orden de aprehensión en contra de Christian von Roehrich, ex Delegado de Benito Juárez en el periodo 2015-2018.

Lo investigan por presuntamente asignar recursos públicos a empresas fantasma que fueron contratadas para realizar trabajos de rehabilitación por el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Ayer, los alcaldes Santiago Taboada y Mauricio Tabé; los diputados federales Jorge Romero y Luis Mendoza; los legisladores locales Federico Döring, Ana Villagrán y América Rangel, y el presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde, entre otros, acudieron a las instalaciones de la FGJ.

Los panistas entregaron un escrito de manifestación a personal de la Fiscalía para conocer si son objeto de alguna investigación.

“Queremos conocer por lo que supuestamente nos investigan (...) que nos comprueben.

“No nos van a amedren-

tar, que nos den a conocer, porque en ningún caso hemos sido notificados, porque ni Christian (von Roehrich) fue notificado de una carpeta de investigación en su contra”, dijo el Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Los inconformes consideraron que mientras han habido acciones legales de la Fiscalía en contra de ex funcionarios panistas, no ha existido justicia en casos como el desplome de la Línea 12 del Metro o la muerte de dos jóvenes al caer a una coladera sin registro en la Alcaldía Iztacalco.

Los militantes del PAN también manifestaron su apoyo a Von Roehrich, incluso, el legislador Federico Döring lo nombró hermano.

“Como él, todos nos vemos en el espejo de la persecución política”, expresó Döring.

El Alcalde Mauricio Tabé planteó que el Gobierno de la Cuarta Transformación es “inútil” al perseguir delincuentes y sugirió que se fabrican pruebas a personas inocentes y a integrantes de la Oposición.

La presencia de los militantes en la Fiscalía estuvo acompañada por varias personas que lanzaron porras.